

・オアシスルームの受け入れについて

Q.1歳と3歳の子を持つ母親です。

現在自宅にて2人の子どもの育児をしておりますが、リフレッシュや用事がある時はオアシスルームに預けることができ、大変助かっていました。

しかし、現在新型コロナウイルスの影響で受け入れ人数が少なく、1歳児の枠がずっと埋まっている状況で利用ができず、困っています。

他にも同じようにオアシスルームの利用に不便を感じている方はいらっしゃると思うのですが、そもそも受け入れ人数を減らす必要があるのかを検討していただきたいです。

コロナの感染拡大を防止する措置であることは分かっていますが、ならば代替えになるような施策は検討できないでしょうか。

例えば、当日に空きがあれば、料金を割増でも預かってもらえるようにしてはいかがでしょうか。急に保育者が体調不良になったり、緊急の用事が入ることもあるからです。

品川区は子育て支援が手厚い区であるというように感じています。もっと必要なときに必要な支援を受けられる体制になればと願っております。

A. オアシスルームでは令和4年3月22日より、健康状態チェックシートの記入や検温、手指消毒等の感染拡大防止対策を行いながら、利用人数を通常に戻して実施しています。また、オアシスルーム以外の一時預かり事業も下記のとおりございますので、そちらも合わせてご検討ください。

○私立保育園での一時保育

○子育て交流ルームおばちゃんち(品川宿・昭和通り)

○ベビーシッター 一時預かり利用支援

詳しい情報は、区が発行している冊子「保育のご案内(令和4年4月版)」のP.44~P.46をご参照のうえ、各施設・担当へお問合せください(本冊子は、区ホームページにも掲載しています)。

事前予約なしでのお預かりにつきましては、職員配置や、公平性の観点などから、対応が難しい状況です。いただいたご意見・ご提案につきましては、今後のオアシスルームの改善に向けた検討の際、参考とさせていただきます。今後とも区政にご理解ご協力いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

(子ども未来部保育支援課)